
 

 

 

An die  
Stadtverwaltung und  
Herrn Oberbürgermeister Deffner 
 

 

Antrag  
von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN      

Der Umwelt- und Verkehrsausschuss möge beschließen, 
 
dass die Verwaltung damit beauftragt wird, Vorschläge zur Erhöhung der Verkehrssicherheit für 
Fußgängerinnen und Fußgänger, sowie Radfahrerinnen und Radfahrer an der Kreuzung 
Hohenzollernring / Schalkhäuser Landstraße zu erarbeiten. 

Dabei prüft sie, ob es möglich ist, noch in diesem Jahr, aus vorhandenen Haushaltsmitteln die für die 
„Verbesserung des Radwegenetzes“ vorgesehen sind, die Fuß- und Radwegüberwege mit roter Farbe 
zu markieren. Weiter berichtet die Verwaltung dem Ausschuss in einer seiner nächsten Sitzungen 
welche Gefahrenstellen und Unfallschwerpunkte es im Ansbacher Fuss- und Radwegenetz gibt, und 
welche Maßnahmen sie zur Erhöhung der Verkehrssicherheit vorsieht. Dazu wird dem Stadtrat, wenn 
möglich vor den Haushaltsberatungen, ein Kostenschätzung zu den jeweiligen Stellen vorgelegt. 
 
Begründung: 

Die Vermeidung von Unfällen ist das gemeinsame Ziel des Stadtrates. Dabei hat der Stadtrat vor 
allem die schwachen Verkehrsteilnehmer und Verkehrsteilnehmerinnen im Blick. Glücklicherweise 
hat Radverkehr in unserer Stadt in den letzten Jahren zugenommen, die betreffende Kreuzung wird 
vor allem von vielen Schülerinnen und Schülern befahren auf dem Weg zu dem Schulstandort Nord.  
 
Am 25.06.20 ereignete sich an oben bezeichneten Kreuzung an dem parallel zur Fahrbahn laufenden 
Fuss- und Radweg ein Unfall. Dies soll durch geeignete Maßnahmen zukünftig weitgehenst 
vermieden werden. Gerade die Markierung von Fuß- und Radwegen mit roter Farbe hat sich in den 
letzten Jahren an vielen früher sehr gefährlichen Stellen im Fuss- und Radwegenetz (z.B. Am 
Reiterzentrum) bewährt. 
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Finanzierung:   

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Antrages entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt: 

☒  Gesamtausgaben für Markierung in Höhe von   ca.5.000 bis 8.000 € 
☒  Deckung erfolgt im Rahmen des zugehörigen Budgets 

Auswirkung auf Umwelt, Naturschutz, Artenschutz und Klima: 

☒ Der vorliegende Antrag hat positive Auswirkungen auf unser Klima. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die Fraktion 
Meike Erbguth-Feldner   (Fraktionsvorsitzende) 
Oliver Rühl   
Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


